



H. Puebla de Z. a 31 de marzo de 2014

## **IEE invitado a la conmemoración de los 15 años del TEDF**

El Tribunal Electoral del Distrito Federal dio inicio a la celebración de su décimo quinto aniversario, con una serie de conferencias y mesas, a las que acudieron especialistas e invitados especiales.

Al acto inaugural de esta conmemoración acudió el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, quien compartió el diálogo con diversas autoridades presentes, encabezadas por el Magistrado Presidente del TEDF, Alejandro Delint García y el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Guerrero Ramírez coincidió con los ponentes en el reconocimiento y respeto hacia las autoridades judiciales electorales, quienes con justicia, eficacia y transparencia han conducido los trabajos en la materia.

En su exposición, el magistrado Delint García señaló que las instituciones electorales como el TEDF garantizan transiciones pacíficas en los procesos electorales y generan equilibrio frente al poder público, por lo que hay que defenderlas, promoverlas y buscar que se preserven con las atribuciones que tienen, como sinónimo de elemental justicia.

La celebración de los 15 años del TEDF tiene lugar en la capital del país y hasta el 4 de abril se llevarán a cabo ponencias en diversos temas como: La justicia Electoral en el Distrito Federal en retrospectiva. Balance de tres lustros; Análisis de la conformación de los órganos electorales locales ante la reforma constitucional 2013-2014; y La creación del INE: retos e implicaciones; Mecanismos de control nacionales e internacionales de los Derechos y Paridad de género en la participación política y democrática.

**ATENTAMENTE**

**Instituto Electoral del Estado**